



Jennifer Swan

Conseillère en cinétique de la performance pour le Canadian Opera Company

Mardi le 20 juillet, à 17h UTC-4

<https://zoom.us/j/2387216892>

Le corps et la respiration

Jennifer Swan est conseillère en cinétique de la performance pour le *Canadian Opera Company*. Elle élabore un programme de soutien respiratoire qui remet en question les méthodes traditionnelles. Plusieurs de ses étudiants se produisent maintenant sur la scène internationale. Sa technique a évolué à partir de sa grande expérience en danse et en Pilates. Pendant plus de 25 ans, elle a été la directrice du Swan Studio Dance, à London, au Canada.

-

Jennifer a travaillé avec le *Centre for Opera Studies* en Italie, la Faculté de musique de l'Université de Toronto, le programme d'opéra de l'Université de l'Indiana et l'*Opera Workshop for Advanced Singers* à St Andrew's, au Nouveau-Brunswick. Elle est la chorégraphe résidente du Toronto *Children's Chorus* et a travaillé avec des chanteurs d'opéra de renommée internationale, notamment Wendy Nielsen, Tim Noble, Neil Shicoff, Sanford Sylvan. En décembre 2016, Jennifer a été invitée comme conférencière à TedxToronto - *Compagnie d'opéra canadienne : Comment former un chanteur d'opéra*.



Jennifer Swan

Performance Kinetics Consultant for the
Canadian Opera Company

Tuesday July 20, 5 PM EDT

<https://zoom.us/j/2387216892>

Body and Breath

Jennifer Swan is a Performance Kinetics Consultant for the Canadian Opera Company. She is developing a syllabus for breath support that challenges the traditional methods. Many of her students are now appearing on the international stage. Her technique has evolved from her extensive dance and Pilates background. For over 25 years she has been the Director of Swan Studio Dance, in London, Canada.

-

Jennifer has worked with the Centre for Opera Studies in Italy, the University of Toronto Faculty of Music, the Opera program at Indiana University and the Opera Workshop for Advanced Singers in St. Andrews, New Brunswick. She is the resident choreographer of the Toronto Children's Chorus and has worked with internationally recognized opera singers including Wendy Nielsen, Tim Noble, Neil Shicoff, Sanford Sylvan. In December 2016 Jennifer was a guest speaker at TedxToronto - Canadian Opera Company: How To Build an Opera Singer.